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Zitat von putzi 

Ja stimmt die Leistung von Dyyynnaaammöööööö in den letzten Jahren ist wirklich alles
andere als respektabel und die verantwortlichen da haben nicht viel richtig gemacht,

Halt warte.

Doch, doch das haben sie.

Dresden hat ungefähr das selbe Potenzial wie der Club. Vielleicht sogar etwas mehr. Ja, die
Richtung aus der die beiden Vereine kommen ist unterschiedlich, aber aktuell herrscht
ungefähr Gleichstand.
Sowohl finanziell wie auch sportlich.

Übrigens finde ich 1 Million Euro für einen Stürmer, der in der letzten Saison so viele Tore
gemacht hat deutlich zu wenig!
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